

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Presentan denuncia penal contra Conexión Ganadera por posible fraude económico

Principal



Publicada el: 24/01/25	Visitas: 88
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 32	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/presentan-denuncia-penal-contra-conexion-ganadera-por-posible-fraude-economico_15640.php



Principal

Presentan denuncia penal contra Conexión Ganadera por posible fraude económico

Se interpone denuncia penal contra Conexión Ganadera por presunta estafa financiera.

Inversores de Conexión Ganadera Denuncian Estafa y Apropiación Indebida

Un grupo de inversores de la empresa Conexión Ganadera ha presentado una denuncia penal contra su director, Pablo Carrasco, ante la Jefatura de la Zona Operacional 12, en la sección de estafas.

Los denunciantes alegan presuntos delitos de estafa y apropiación

indebida.

Los acreedores afectados han solicitado medidas cautelares, que incluyen el cierre de fronteras para el denunciado y el congelamiento de sus cuentas bancarias. Ignacio Durán, abogado que representa a varios de los inversores,

ha expresado la preocupación de sus clientes ante la situación

Un evento informativo estaba programado para el jueves, con participación virtual de más de 4.000 personas, donde se esperaban explicaciones de parte de Conexión Ganadera. Sin embargo, la reunión fue cancelada a tan solo 15 minutos de su inicio, generando más incertidumbre entre los afectados. Se estima que la empresa enfrenta un déficit aproximado de 250

millones de dólares. Conexión Ganadera ofrecía inversiones en ganado con una rentabilidad cercana al 10%, pero en meses recientes, los acreedores han comenzado a observar irregularidades en los pagos y una falta de respuestas por parte de los responsables de

la empresa.

Recientemente, el Banco Central del Uruguay emitió un comunicado indicando que las empresas dedicadas exclusivamente a la cría y engorde de ganado, así como a la capitalización ganadera, no están reguladas ni supervisadas por el organismo, dado su carácter productivo y no financiero. La Liga de Defensa Comercial ha indicado que es probable que Conexión Ganadera entre en concurso de acreedores, aunque advierte que será complejo para los inversores recuperar la totalidad de su dinero.

Además, la Liga está trabajando en la situación de otra empresa del sector, República Ganadera, que ha formado una comisión

para llegar a un acuerdo con sus acreedores. Fernando Cabrera, representante de la Liga de Defensa Comercial, subrayó la importancia de restablecer la confianza para alcanzar un convenio con los acreedores. Sin embargo, advirtió que la conducta de Conexión Ganadera

hasta el momento ha tenido un efecto contrario.

Cabrera también estimó que en el corto plazo, la empresa

enfrentará medidas cautelares y la apertura de un concurso

necesario.

"Se fijará una fecha de junta dentro de los 180 días posteriores a la apertura del concurso, lo que dará inicio a un proceso de verificación de créditos y valoración de activos", explicó. No obstante, advirtió sobre las dificultades que la empresa enfrentará para cumplir con sus obligaciones, señalando que "las pérdidas podrían ser sustanciales, ya que el proceso implica gastos continuos, como la alimentación del ganado, salarios e insumos veterinarios, lo que reduce los activos disponibles para repartir entre los acreedores".

Fuente: Telenoche

Imágenes

PRESENTAN DENUNCIA PENAL CONTRA CONEXIÓN GANADERA POR POSIBLE FRAUDE ECONÓMICO

Presentan denuncia penal contra conexion ganadera por posible fraude economico

Tags

embargo, defensa, acreedores, denuncia, inversores, empresa, concurso, ganadera, indebida, cautelares, medidas, afectados

Noticias relacionadas

- 4.7 * Un centenar de inversores interpone querella penal contra Conexión Ganadera y su máxima autoridad
- 4.2 * Concurso voluntario: La República Ganadera abre sus puertas a nuevos desafíos

- 4.3 * Inversores perjudicados por República Ganadera inician diálogos para eludir un proceso penal
- 4.8 * República Ganadera se adentra en un proceso de concurso voluntario de acreedores
- 3.5 * Alfredo Fratti cuestiona al Banco Central por su falta de acción en el escándalo de Conexión Ganadera
- 4.7 * Autoridades deciden implementar medida cautelar de coadministración para gestionar República Ganadera
- 3.6 * Banco Central lanzó un comunicado ante la delicada situación económica de Conexión Ganadera y brindó detalles sobre las medidas de control implementadas
- 4.9 * Fratti criticó duramente a Conexión Ganadera, calificando su situación como "un verdadero desastre" y apuntando al Banco Central por su falta de acción
- 3.8 * Un fondo de inversión del sector ganadero enfrenta múltiples reclamos por la falta de pago de intereses a sus inversores
- 5.0 * El Banco Central aclara las acusaciones de Alfredo Fratti en relación a su rol en el caso Conexión Ganadera

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes

derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet

titulares del día	
tribuna	
Turf	
uncategorized	
uruguay decide 2024	
viajes y turismo	